



**4 Pièces**

**151 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3555395**

**Prix NC**

**Monaco**

**Appartement à vendre (98000)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéalement situé à proximité du Port de Fontvieille, du centre commercial, du marché et commerces de la Condamine, bel appartement de style moderne, très fonctionnel avec air conditionné, parquet au sol, système domotique, se composant d'une entrée, un grand séjour avec espace salle à manger, une cuisine équipée, 3 chbres avec chacune un dressing et 1 salle de bains, 2 salles de douche, un wc invité et 1 terrasse. 2 parkings.

Ideally located near the Fontvieille harbour, the shopping centre, Condamine market and shops, lovely apartment in modern style, very practical, with air conditioning, parquet floors, home automation system. It is comprised of an entrance hall, a large living-room with dining area, a fully equipped kitchen, 3 bedrooms with their own walk-in closets, 1 bathroom, 2 shower rooms, a guest cloakroom, and a terrace. Two parking places.

## **BERRY QUINTI MONACO**

20 avenue de la costa - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)